Jésus Eucharistie de répandre l'abondance de ses faveurs sur les personnes et les travaux, envoie avec effusion la bénédiction apostolique.

Cardinal MERRY DEL VAL.

MESSAGE DE S. E. LE CARDINAL LÉGAT A SA MAJESTÉ GEORGES V

Les catholiques de l'Empire, évêques, prêtres et laïques, réunis en Congrès Eucharistique International à Montréal, prient Votre Majesté d'agréer l'hommage respectueux de leur inaltérable loyauté et l'expression de leur profonde reconnaissance pour les modifications apportées à la déclaration royale. Avec eux, les autres congressistes, venus de toutes les parties du monde, offrent leurs vœux de bonheur et de prospérité à Votre Majesté et à la famille royale.

Vincenzo Cardinal VANNUTELLI.

RÉPONSE DU ROI

A Son Eminence le Cardinal Vannutelli.

Je remercie sincèrement Votre Eminence et tous ceux qui sont présents au Congrès Eucharistique International réunis à Montréal, de l'expression de loyauté et de bons souhaits contenus dans le télégramme que j'ai reçu aujourd'hui, avec beaucoup de plaisir et de satisfaction.

GEORGES V.

Nominations ecclésistiques

Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque ont été nommés:

M. l'abbé Napoléon Lafrance, curé à Notre-Dame de Honfleur :

Irénée Fortin, vicaire à Notre-Dame de Portneuf;

Ernest Chapleau, vicaire à Saint-Pascal;

Albert Roberge, vicaire à Saint-Charles de Bellechasse :

" Léon Vien, vic ire à Notre-Dame de Jacques-Cartier:

Egide Groleau, vicaire à Saint-Roch de Québec;